
Eckernförde, den 09. Juni 2008

Gelungener Markteintritt der wind 7 AG in Spanien

Eckernförde Die wind 7 AG aus Eckernförde ist erst seit wenigen Monaten in Spanien tätig und hat heute bereits gemeinsam mit einem Kooperationspartner ein fertig genehmigtes Photovoltaik-Projekt im Norden von Sevilla übernommen. Ende Mai wurden die wesentlichen Verträge unterzeichnet. Bis Ende September 2008 soll die Freiflächenanlage mit einer Gesamtleistung von 1,4 MWp in Betrieb genommen werden. Die Baukosten belaufen sich auf ca. 8 Mio. EUR.

Für die Gesellschaft ist dieses Projekt ein Erfolg in doppelter Hinsicht, denn nicht nur der Markteintritt in Spanien ist geschafft - gleichzeitig wird das erste Solar-Projekt der wind 7 realisiert.

Mit ihrem Partner in diesem Projekt hat die wind 7 bereits Vorvereinbarungen für weitere gemeinsame Projekte getroffen. Der spanische Markt gibt ein großes Potential im Solarbereich her, so dass das Unternehmen damit rechnet, sich eine umfangreiche Projektpipeline sichern zu können. Im Vergleich zur Windkraft sind die Planungs-, Genehmigungs- sowie Realisierungszeiten weitaus kürzer: Ein Solar-Projekt kann oftmals innerhalb weniger Monate umgesetzt und realisiert werden. Bei der Windkraft laufen allein die Genehmigungsverfahren oft mehrere Jahre. Anschließend muss man sehr lange Lieferzeiten für die Maschinen einplanen.

Zur wind 7 Aktiengesellschaft:

Die wind 7 betreibt derzeit 95 Windenergieanlagen in Deutschland. Außerdem entwickelt die Gesellschaft im In- und Ausland Projekte des gesamten Bereichs erneuerbarer Energien mit Schwerpunkt Windkraft, seit 2007 auch Photovoltaik. Die wind 7 erwirbt sowohl bestehende Wind- und Solaranlagen als auch neue Projekte in verschiedenen Planungsstadien, die anschließend vorfinanziert und realisiert werden.

Kontakt: **wind 7 Aktiengesellschaft**
Dirk Jesaitis, Vorstandsvorsitzender
Tel.: (0 43 51) 47 75 - 19
Fax.: (0 43 51) 47 75 - 20
mob.: (0 177) 88 77 727
E-Mail: DJ@wind7.de
Web: www.wind7.de